

4 - Randonnée du mercredi 23 février 2022 – 51 km

C'est de nouveau sous un soleil radieux et une température printanière que neuf membres des Cyclos Randonneurs se sont retrouvés sur le parking Monti à 13h30 pour une virée de 51 km. Etaient présents, Catherine, Martine et Régis, Joël, André, J. Pierre, Roger, Michel B. et moi-même. Exceptionnellement notre président Michel P. était absent pour raison de santé. Joël nous apprend qu'il souffre de maux de gorge.

Le circuit démarre et nous nous dirigeons vers les Quatre Routes. Cela faisait longtemps que nous n'avions pas fait une descente sans la fraîcheur et c'est très agréable, j'ai sorti le cuissard court pour l'occasion. Arrivés aux Quatre Routes nous tournons à droite par la D 32 pour rejoindre Condat. Régis et moi nous arrêtons pour une pause naturelle tandis que Michel B. en profite pour se dévêtir de sa veste, ce que je fais également.



L'église de St Michel de Bannières

Le groupe a continué et au lieu de tourner à gauche sur Condat il a continué pour tourné toujours à gauche mais directement sur St. Michel de Bannière. Notre guide Joël avait certainement mit les turbots. A cette intersection il y a un club d'aéromodélisme aujourd'hui deux petits avions s'apprêtent à s'envoler. Nous marquons la pause traditionnelle devant l'église de St. Michel de Bannière et je propose à Martine d'aller admirer la voute bleue de son plafond, raté la porte est fermée.

Le petit groupe repart et coupe la D 720 en direction de Branceilles qui possède un vignoble s'appelant « vin Pierro » à une lettre près !!



La Croix de la Mission

Avec la belle vue sur ce village nous marquons de nouveau une pause rituelle à la croix de la Mission 1894. Distribution de da... ! Et non !! Ce seront des figues ce coup-ci, d'autres ont des pruneaux ou encore des abricots secs. Michel P. étant absent c'est Catherine qui prendra la photo souvenir pour cette sortie. Nous plongeons dans le village et remontons le long du cimetière qui se trouve sur la droite et au carrefour prenons sur Meyssac. Un peu

plus loin nous laissons la route de Meyssac sur la gauche pour rejoindre St. Julien Maumont. Coupons la D 38 et empruntons une petite route qui longe un charmant ruisseau. Si le ruisseau est charmant ainsi que les verts pâturages qu'il traverse ce n'est pas du tout le cas de la route, un vrai marteau piqueur. Nous quittons cette belle vallée par un raidillon court mais coquin. Nouvelle pause et roulons sur Meyssac.

Meyssac possède aussi des pierres rouges tout comme sa voisine Collonges la rouge dont je rappelle une nouvelle fois est le village natal du sympathique comédien Maurice Biraud, il est également enterré dans ce village. Ce village est aussi connu avec le tournage en 1932 « Poil de carotte » de Julien Duvivier avec Harry Baur.



Nous quittons Meyssac pour retourner aux Quatre Routes mais un peu après les établissements Sothys nous prenons une petite route sur la droite qui nous fait passer entre Saillac et Chauffour. Arrivé aux Quatre Routes le circuit prévoit de rentrer par la même route qu'au départ, c'est-à-dire la célèbre côte St-Pierre. Je propose de rentrer par Strenquels, tout le monde est d'accord donc c'est parti. Une fois en haut de Strenquels hésitation entre Bonnard ou la Roquette. C'est Bonnard qui sera retenu.

Et c'est reparti !! Pour rejoindre le Bonnard nous allons grimper à flanc de colline avec, dans l'ouest, une vue magnifique accompagnée d'une belle luminosité. Nous nous régalons. Le groupe se reforme au carrefour d'en haut de la côte des Mathieux. Nous repartons pour les 5 km qui nous séparent du parking Monti. Nous avons roulé 51 km avec env. 600 D+. Tout le monde est ravi pour cette sortie qui comme je le dis plus haut annonce le printemps prochain.

Nous nous quittons en nous disant à mercredi prochain pour de nouvelles aventures des CRQ.

Texte Pierre Maroselli

Photos : Catherine Montorier, Michel Ponchet

